

PREMIAN AL HOSPITAL POR DESEMPEÑO QUIRÚRGICO

FOTO



● En una ceremonia encabezada por la ministra Ximena Aguilera, el hospital Claudio Vicuña recibió ayer un reconocimiento del Ministerio de Salud por su destacado desempeño en la estrategia de Centros Regionales de Resolución (CRR). El establecimiento está dentro de los 5 hospitales del país que obtuvieron un “mayor desempeño productivo en el área quirúrgica y se mantuvieron más semanas en el puntaje de alto rendimiento, demostrando ser un equipo de alto desempeño quirúrgico”, indicó el Minsal. Adicionalmente, el hospital sanantonino destacó por tener la menor tasa de suspensión nacional de cirugías ambulatorias programadas, con solo un 2%.